

aguay Electric Light & Power Co." n'a pas l'intention de combattre la "Montreal Light, Heat & Power Co.", mais demande seulement le droit de vendre sa marchandise dans les limites de la Ville.

Après une longue discussion, et étant donné qu'ont été présentés plusieurs demandes de permission de fournir de l'électricité, pour l'éclairage et pour la force motrice, dans les limites de la Ville, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Laviolette, Ward et David, soit instituée pour étudier les diverses requêtes qui ont été présentées à cet effet.

(c) Du surintendant des Alarmes d'incendie demandant que des paletots, des gants de daim et des pardessus (chaussures) soient fournies aux réparateurs de fils du service des Alarmes.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'accéder à cette requête.

(d) Du chef du service des Incendies *re* appareils de sauvetage en contravention avec la section 115 du règlement 260 concernant les édifices, et recommandant que ledit règlement soit rigoureusement mis en vigueur.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: Que l'inspecteur des Edifices reçoive instruction de faire observer ledit règlement dans toute sa force.

(e) De M. A.-F. Dunlop, architecte, demandant un acompte de \$1,500 sur l'exécution des travaux de la caserne No 5.

Renvoyée à la sous-commission *re* Caserne No 5.

4.—Soumises et lues les opinions suivantes du Département en Loi:

(a) *Re* Lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." relativement au remplacement des lampes incandescentes par des lampes à arc dans la ci-devant municipalité de Villeray, faisant maintenant partie du quartier Saint-Denis.

(b) *Re* Rapport de la sous-commission relativement à la fourniture de la lumière et du pouvoir électriques aux citoyens de Montréal par la municipalité de Westmount.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

5.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) Du chef du service des Incendies répondant à certaines questions de M. l'échevin Houllé au sujet de la caserne No 17.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'un rapport en conséquence soit présenté au Conseil.

(b) Du chef du service des Incendies se plaignant des tramways qui passent sur les boyaux, durant les incendies, et relatant les circonstances de l'accident survenu à la voiture d'échelles de la caserne No 19 qui a été tamponnée par un tramway.

Question différée.

(c) De l'inspecteur des Chaudières, *re* fumée.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

6.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances *re* borne-fontaine additionnelle auprès de l'établissement de MM. R.-E.-S. Pringle & Cie.

Renvoyé au chef du service des Incendies.

7.—Est de nouveau prise en considération la requête de la "Montreal Amusement Co.", à l'effet de construire un patinoir à l'angle des rues Fort et Sainte-Catherine. Attendu que ladite requête n'est pas conforme au règlement 260 concernant la construction, non plus qu'au règlement No 399 concernant la construction sur la rue Sainte-Catherine, il est

Résolu: Que ladite requête ne soit pas prise en considération et qu'un rapport en conséquence soit présenté au Conseil.

8.—Soumis et lus des comptes, au montant de \$30, pour dépenses encourues par l'inspecteur des Edifices durant le voyage qu'il a fait à Londres pour assister au Congrès International des Architectes, tenu en cette ville du 16 au 21 juillet dernier.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: Que ces comptes soient payés.

9.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que la sous-commission *re* cahier des charges pour la fourniture du gaz soit autorisée à préparer ledit cahier des charges et qu'une assemblée de la Commission soit convoquée, vendredi, à 4 heures p.m. pour l'étudier.

10.—Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: Qu'un protêt soit servi à MM. H.-R. Ives & Cie, entrepreneurs des travaux d'architecture en fer à la caserne No 5, dont le retard a empêché les autres entrepre-

tention was not to fight the Montreal Light, Heat & Power Co., but simply ask the right to sell their goods in the limits of the City.

After serious discussion, and taking into consideration that several applications for the supply of electric energy, for lighting and power, in the limits of the City, had been received, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Laviolette, Ward and David, be appointed to consider the different applications received:

(c) From the Superintendent of the Fire Alarm Department asking that overcoats, buckskin gloves and over-shoes, be supplied to the linemen of the Fire Alarm Department.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the request be acceded to.

(d) From the Chief of the Fire Department *re* fire escapes that are not in accord with section 115 of the Building by-law No. 260, and recommending that the said by-law be vigorously enforced.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the Building Inspector be instructed to enforce the said by-law to its fullest extent.

(e) From Mr. A. F. Dunlop, architect, asking that the sum of \$1,500 be paid him on account *re* No. 5 fire station.

Referred to the sub-committee *re* No. 5 fire station.

4.—Submitted and read the following City Attorneys' opinions:

(a) *Re* letter from the Montreal, Light, Heat & Power Co. in reference to the substitution of incandescent lamps for arc lamps, in the former municipality of the village of Villeray, now forming part of St. Denis ward.

(b) *Re* report from the sub-committee in reference to the municipality of Westmount, supplying electric energy for lighting, to the citizens of Montreal.

Consideration deferred till next meeting.

5.—Submitted and read the following reports:

(a) From the Chief of the Fire Department *re* certain questions asked by Ald. Houllé concerning No. 17 fire station.

Resolved: That said report be received and a report made to Council.

(b) From the Chief of the Fire Department *re* street cars running over fire hose while at fires; and accident caused to No. 19 fire station ladder which was struck by a street car.

Consideration deferred.

(c) From the Boiler Inspector *re* smoke nuisance.

Deferred till next meeting.

6.—Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee *re* additional hydrant, near the manufactory of Messrs. R. E. S. Pringle & Co.

Referred to the Chief of the Fire Department.

7.—The application from the Montreal Amusement Co. for the erection of a skating rink, corner of Fort and Ste-Catherine streets, was again taken up, and, whereas said petitioner's application was not in conformity with the building by-law No. 260, and by-law No. 399 concerning the erection of buildings on Ste. Catherine street, it was

Resolved: That the application be not entertained and a report made to Council accordingly.

8.—Submitted and read several accounts to the amount of \$30 from the Building Inspector *re* expenses incurred while attending the International Congress of Architects held in London, (England) from July 16th to 21st.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the accounts be paid.

9.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the sub-committee *re* specifications for gas contract be authorized to prepare said specifications, and that a special meeting of the Committee be called for Friday, at 4 o'clock p.m. to consider same.

10.—On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That Messrs. H. R. Ives & Co. contractor for architectural iron work, at No. 5 fire station, be protested